

Pésimo control en Chile

Walter Nosiglia forzado a abandonar Rally Dakar

• “Me da bronca acabar la carrera por una estupidez”, dijo el piloto.

Tras una exitosa participación en el Rally Dakar 2014, Walter Nosiglia, quien marchaba décimo entre 12 competidores, no pudo seguir compitiendo luego que un vehículo de asistencia del piloto Pieter Ruthven invadió carril y lo chocó. El cuadraciclo quedó completamente destruido.

El piloto boliviano se vio obligado a abandonar la competencia más importante del mundo como consecuencia de un pésimo control de los organizadores de Chile que permitieron la circulación del vehículo que embistió al motorizado de Nosiglia, quien posteriormente puso fin a su participación de manera abrupta. Algunas personas creen que el accidente del piloto boliviano habría sido provocado.

“Estoy bien gracias a Dios, yo no he sufrido consecuencias, pero mi moto ha quedado com-

pletamente destruida, estaba haciendo todo lo mejor que podía y me da mucha bronca acabar la carrera por una estupidez. Me han dicho que podía reenganchar con 24 horas de penalización y no sé si estoy dispuesto, además que el cuadro no va a quedar bien, está el chasis torcido”, manifestó.

El lamentable hecho se suscitó en tempranas horas de ayer, cuando el competidor se dirigía hacia el punto de partida de la décima etapa entre Iquique - Antofagasta, momento en el que fue arremetido por un vehículo cuyo golpe causó daños materiales de gran magnitud, pero no así daños personales.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



ASÍ QUEDÓ EL CUADRACICLO DEL PILOTO BOLIVIANO, LUEGO DE LA IMPRUDENCIA DEL CONDUCTOR DEL VEHÍCULO DE ASISTENCIA DEL PILOTO PIETER RUTHVEN.

Por evasión impositiva

Venta de oro en concentrado ocasiona pérdidas al Estado

• Gobierno busca ejercer mayor control al contrabando del metal precioso en las regiones fronterizas. La concejal de Sorata, Edith Montes, aseguró que los municipios de la provincia Larecaja no perciben regalías, pese a la existencia de empresas.



EXPORTACIÓN IRREGULAR DE MINERALES EN CONCENTRADO, COMO EL ORO, GENERA PÉRDIDAS MILLONARIAS A LAS ARCAS DEL ESTADO.

Frente al contrabando de oro que ocasiona grandes pérdidas al Estado boliviano debido a la evasión de impuestos, el viceministro de Comercio Interno y Exportaciones, Luis Fernando Baudoin, anunció que el Gobierno prohibirá las exportaciones del metal precioso en concentrados como una medida para establecer orden y control en las ventas externas del mineral.

La presidenta del Concejo Municipal de Sorata, Edith Montes, aseguró que los municipios de la provincia Larecaja, que es una de las más productivas del departamento en materia aurífera no perciben ninguna regalía, pese a que en su territorio se encuentran asentadas diversas empresas que trabajan aparentemente al margen de las leyes.

Asimismo, los representantes del sector productor sostienen que la decisión del Gobierno podría afectar a las empresas que habitualmente realizan exportaciones legales de oro en concentrado y aquellas a las cuales se les retiene la regalía minera.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

En la gestión 2013

Bajaron ganancias de bancos en \$us 9,1 millones

Las ganancias obtenidas por el sistema financiero en 2013 sufrieron un descenso del 4,2%, ya que éstas alcanzaron 212,6 millones de dólares que representa una caída de 9,1 millones de dólares respecto al año 2012, gestión en la que logró 221,7 millones.

Con relación a este comportamiento del sistema bancario, la directora de la Autoridad de

Supervisión del Sistema Financiero (ASFI), Lenny Valdivia, explicó que la reducción de las ganancias del sistema financiero del año pasado, se debe a las normativas emitidas por la entidad reguladora y el Gobierno como la Ley de Servicios Financieros 393 y su decreto reglamentario 1842.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

Felcn descubre seis pistas de narcos en norte de La Paz

Seis pistas clandestinas fueron descubiertas por efectivos de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Narcotráfico (Felcn) en el norte de La Paz, que habrían sido utilizadas por narcotraficantes en la zona fronteriza con Perú.

Esta información fue dada a conocer por el viceministro de Defensa Social y Sustancias Controladas, Felipe Cáceres,

quien instó a las autoridades del vecino país a tomar cartas en el asunto en pos de combatir el tráfico ilícito de estupefacientes.

Las autoridades bolivianas estiman que en la frontera con Perú existen unas 70 pistas clandestinas utilizadas para el tráfico de cocaína.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



Ya se vive la fiesta de Alasita

LA FERIA DE LAS MINIATURAS, DONDE CIENTOS DE ARTESANOS PONEN A LA VENTA SUS OBRAS DE ARTE, COMENZÓ AYER CON LA PREFERIA DE ALASITA EN EL ALTO, MIENTRAS QUE EL MUNICIPIO PACEÑO ACONDICIONA EL PARQUE URBANO CENTRAL PARA UBICAR A LOS FERIANTES QUE INICIARÁN SU VENTA DESDE EL VIERNES 24 HASTA AL 23 DE FEBRERO, PUES EL DIOS DE LA ABUNDANCIA ESPERA INGRESAR A LOS HOGARES DE LOS CREYENTES.

Inf. Págs. 2 2do. Cuerpo y 3, 3er. Cuerpo

Hoy en Femenina

La monotonía en la pareja

Los novios se casan generalmente pensando que la boda marca el inicio de una vida maravillosa, que no necesitan nada más que el amor y la compañía de su pareja.

Sin embargo, después de cierto tiempo, muchas parejas se dan cuenta de que han caído en la monotonía y el aburrimiento. Cuando esto sucede, se tiende a culpar a la pareja sin darse cuenta de que uno también es responsable de lo que está sucediendo. En esta edición te ofrecemos algunos consejos para superar la monotonía.



Santa Cruz

Comenzó coordinación de cumbre del G-77 más China

A convocatoria del presidente Evo Morales, ayer se concretó la reunión de emergencia para la coordinación del desarrollo de la Cumbre del G-77 más China en Santa Cruz en junio próximo. De este encuentro participarán autoridades del Gobierno, autoridades departamentales, municipales, pero no asistió el gobernador Rubén Costas, quien envió a su representante.

Al iniciar la reunión, las autoridades se mostraron optimistas sobre el desarrollo de la cumbre conmemorativa en la capital cruceña y adelantaron que será todo un éxito. “Todos debemos reconocer las cosas buenas que está haciendo (el Presidente) y él necesita nuestro apoyo”, dijo el alcalde Percy Fernández.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora **no muestra los resultados.**

SOBOCE, propone una solución.

Son **1234** días y la injusticia continúa.

